

Nachrichten

Sport Wissen Verbraucher Kultur Unterhaltung



## Kölner Feuerwehr übt Pferde retten

Von Heinz Horst













- Köln ist erste NRW-Feuerwehr, die Pferderettung übt
- Zwei Rüstzüge sind mit Kränen ausgestattet
- Großtier-Retter trainiert die Wehrleute

Als erste Berufsfeuerwehr in NRW übt die Kölner zwei Tage lang, wie größere Tiere aus Notlagen befreit werden.

## Kölner Feuerwehr übt Pferde retten

Von Heinz Horst











- Köln ist erste NRW-Feuerwehr, die Pferderettung übt
- Zwei Rüstzüge sind mit Kränen ausgestattet
- Großtier-Retter trainiert die Wehrleute

Als erste Berufsfeuerwehr in NRW übt die Kölner zwei Tage lang, wie größere Tiere aus Notlagen befreit werden. Denn immer häufiger benötigen auch Vierbeiner professionelle Hilfe. Auf zwei Kölner Feuerwachen sind zwei Einheiten stationiert, die eine besondere technische Ausstattung dafür haben. Die beiden Rüstzüge verfügen unter anderem über schwere Autokräne.

Doch wie verhalte ich mich bei panischen Pferden? Wann muss ein Tierarzt hinzugezogen werden? Diese und andere Fragen werden nun an zwei Übungstagen durchgespielt. Verschiedene Notfallszenarien werden sogar mit einem lebensgroßen, 200 Kilogramm schweren Pferdedummy nachgestellt. Begleitet wird die Übung von einem externen Trainer, Deutschlands einzigem zertifizierten Großtierretter.



Pferd in Not: Die Feuerwehr hilft mit einem Kran

Stand: 10.05.2017, 10:03

http://www1.wdr.de/nachrichten/rheinland/pferde-retten-uebung-koelner-feuerwehr-100.html